

El conductor del coche, de 19 años, carecía de permiso de conducir y dio positivo en la prueba de detección de estupefacientes

## Un menor de La Batllòria, de 16 años, muere en accidente

REDACCIÓN / JORDI PURTÍ

Un joven menor de edad, vecino de La Batllòria, perdía la vida la madrugada del domingo al lunes, a consecuencia de un accidente de circulación, al salirse de la calzada el coche en el que viajaba y que conducía otro joven de 19 años.

El accidente, según indicaron fuentes de los Mossos de Tráfico de Girona y de los Bomberos, se producía sobre las doce menos diez de la noche del domingo en la calle Olzinelles, en el polígono industrial de Riells-Viabrea, población limítrofe con la Batllòria, aunque ya perteneciente a la Comarca de La Selva.

Al llegar al lugar de los hechos las fuerzas de seguridad, Bomberos, Mossos d'Esquadra y los vigilantes municipales de Riells-Viabrea comprobaron que el Seat Ibiza en el que viajaban los dos jóvenes se había salido de la calzada, hallándose ambos heridos. El conductor del turismo, **Aleix L.N.**, de 19 años de edad y vecino de Riells-Viabrea fue tras-



Los amigos de Sergio lo despidieron con esta pancarta.

ladado al Hospital Josep Trueta de Girona, según los Mossos, en estado leve, mientras que su acompañante, **Sergio Marquillos Cabrerizo**, de 16 años, tenía que ser evacuado a la Residencia del Valle Hebrón de Barcelona en estado grave. Según confirmarían las mismas fuentes, el joven fallecería posteriormente

a consecuencia de no haber podido superar las lesiones sufridas.

Según los Mossos d'Esquadra, una vez efectuadas las comprobaciones posteriores se determinó que el conductor no había obtenido nunca el permiso de conducir y dio positivo en la prueba de detección de consumo de sustancias estupefacientes.

El joven fue posteriormente detenido, como presunto autor de un delito contra la seguridad viaria por conducir sin poseer el permiso de conducir y hacerlo de forma temeraria y otro de homicidio imprudente.

### EMOTIVO FUNERAL

Familiares, amigos, compañeros de clase, profesores del IES Baix Montseny, representantes de los Servicios Territoriales de Educación, conocidos, vecinos y representantes políticos de Sant Celoni, La Batllòria y Riells-Viabrea hicieron pequeño el aforo de la parroquia Santa Esperanza de la Batllòria, donde el martes se celebró el funeral por Sergi, estudiante de 4º de ESO, que fue despedido con una gran pancarta elaborada por sus compañeros que lo resumía todo "Este es tu sitio. Esta es tu gente" y "un hombre que se creó a sí mismo".

El día anterior, hacer clase en el IES Baix Montseny fue casi imposible. Por la mañana se abrieron las puertas para que todos los que lo desearan se acercaran hasta el instituto y encendieran una vela acompañando la foto del alumno fallecido. Se leyeron textos en su memoria y se pasó un video con imágenes de Sergi. El martes por la tarde en la sala de actos del centro educativo se celebró otro homenaje. ❄

Varios bidones de plástico fueron abandonados la semana pasada en Palou y en el polígono Jordi Camp

## Investigan un vertido posiblemente tóxico en el Congost

REDACCIÓN

La Policía Local de Granollers investiga el origen del abandono de varios bidones de plástico de diferentes capacidades que fue detectado el jueves de la pasada semana en el río Congost y en el aparcamiento de una empresa del polígono industrial Jordi Camp de Granollers. Asimismo, parte del contenido de dichos bidones, entre 500 y mil litros, fue a parar al terreno colindante con el río, sin llegar a contaminar directamente el agua.

El descubrimiento se hacía gracias a la llamada de un transeúnte

que sobre las siete de la tarde del citado jueves informaba a la policía que a la altura del vado de Palou, en la calle Arquímedes había una furgoneta de la cual estaba descargando los bidones. De inmediato la policía se desplazó hasta Palou pero a su llegada ya sólo se encontraron los bidones abandonados, un par con capacidad para mil litros y varios de 25 litros, cuyas etiquetas indicaban haber contenido ácido clorhídrico o una sustancia ácida decapante, aunque como explicaba el inspector jefe, **Lluís Colomer**, no se puede determinar el líquido que contenían en el momento de su vertido en el

terreno contiguo al río ya que falta el resultado de las muestras que se enviaron al Instituto de Toxicología. El mismo Colomer destacaba la rápida y eficaz actuación tanto de los Bomberos como del personal de la Agència Catalana de l'Aigua, del Consorci del Besòs y la Junta de Residuos de la Generalitat, ya que en una hora y media estaba todo controlado y recogido.

### SEGUNDO LOTE EN JORDI CAMP

El viernes eran los trabajadores del establecimiento que el Grupo Lo-

ber tiene ubicado junto a la Bimbo, en el polígono industrial Jordi Camp quienes denunciaban la aparición en el aparcamiento de la factoría de otra cantidad de bidones como los encontrados en Palou. Igualmente estaban vacíos o contenían poca cantidad de líquido. Si duda, para la policía son de la misma procedencia y se trabaja con la posibilidad de que hubiesen sido abandonados bien por los responsables de alguna industria o por la mala gestión del transportista encargado de llevarlos al centro de reciclaje correspondiente y así evitar el pago correspondiente.

Colomer explicaba que dependiendo del contenido de los bidones, parte del cual fue a contaminar el suelo, los responsables pueden ser sancionados en el caso más leve con una multa que va de los 750 a los 3.000 Euros y en el caso de que el contenido sea altamente tóxico se abrirían diligencias penales por contaminación del medio ambiente. ❄